

Azimuts, le premier tiers-lieu au cœur d'un Congrès ! Interview Patricia Dudonné, Administratrice AURA Hlm et Directrice Générale de la SDH



Vous êtes membre du COPIL de l'événement de l'AURA Hlm au sein du Congrès Hlm 2022, comment s'annonce le tiers-lieu AZIMUTS ?

Le tiers-lieu est une initiative originale, jamais vue dans un congrès Hlm. C'est donc un événement inédit qui se doit de donner à voir un maximum d'innovations des organismes Hlm de la région Auvergne-Rhône-Alpes. Et cette région n'en manque pas, puisque ce sont plus de 70 expériences qui seront présentées dans 3 arches, puis capitalisées dans un document de valorisation : de l'or tous azimuts pour les congressistes ! Pour les mettre en perspective, l'Agora accueille des tables rondes tout au long des 3 journées du congrès Hlm.

La 3ème journée est consacrée aux destins croisés des bailleurs et des start-ups, quel regard portez-vous sur ce mode de collaboration ?

Le logement social est souvent en avance sur son temps, par son architecture, la performance énergétique de ses bâtiments, le recours aux énergies renouvelables, l'intégration des habitants aux processus de décisions, la prise en compte des besoins des publics spécifiques ou des nouvelles façons d'habiter. C'est grâce à son implication dans les écosystèmes locaux de l'innovation : elle lui permet de multiplier les collaborations avec les start-ups et le monde de la recherche pour continuer à imaginer et aménager l'habitat social de demain. Néanmoins, elle nécessite une structuration des démarches d'innovation, avec une gouvernance, pour s'assurer de sa reproductibilité et son opérationnalité réelle.